
Ergebnisprotokoll des Plenums vom 08.11.2010 

Moderation: Elke und Tilman 

Protokoll: Kerrin 

 

I. Anträge 

1. ehemalige KO-Kreis-Mitglieder können vom KO-Kreis (mit Begründung) von der 

KO-Kreis-Liste ausgeschlossen werden. (4 nein, 4 nein + ) 

 daher Ergänzung: Das ausgeschlossene KO-Kreis-Mitglied hat die Möglichkeit im Plenum 

Beschwerde einzulegen. 

→ Antrag wird angenommen 

Beschwerde von Marlies zu diesem Beschluss wird hiermit auf ausdrücklichen Wunsch 

derselben festgehalten. 

2. ATTAC soll dem Bündnis Nolympia beitreten (18 ja+,5 ja, 4 unentschieden, 1 nein, 

0 nein +) 

→ Antrag wird angenommen 

3. Beschlussanträge müssen mit B gekennzeichnet werden 

→ Antrag wird angenommen 

4. Beschlussanträge sind regelmäßig als 1. TOP zu behandeln 

→ Antrag wird abgelehnt 

5. KO-Kreis- und Plenums-Protokolle (der jeweils vorherigen Sitzung) müssen in 

ausreichender Zahl zu jedem Plenum vorliegen 

→ Antrag wird abgelehnt 

6. Vertraulichkeit der KO-Kreis-Liste ist aufzuheben, so dass jedes ATTAC-Mitglied 

Einblick in den jeweiligen Sachstand der Arbeit des KO-Kreises nehmen kann 

→ Antrag wird abgelehnt 

7. Annullierung der Schreibsperre für Jürgen auf der ATTAC-M-Liste 

→ Antrag wird abgelehnt 

8. Plenum soll sich mit den Funktionen von KO-Kreis und Plenum und deren 

Verhältnis zueinander befassen 

→ Antrag wird abgelehnt 

9. Alois soll KO-Kreis-Vertreter des AK Soziales werden 

→ Antrag wird angenommen 

10.  Angelika soll 3. KO-Kreis-Vertreterin des AK Grundlagen werden 

→ Antrag wird angenommen 

 



 

 

 

II. Open Space 

Themen: 

 Auftritt des ATTAC-Chors am 28.11. 

 Siko-Brainstorming 

 Deutsche Bank: Postbank-Übernahme 

 Autobahn HRE 

 AK Aktion 

 

Wegen des Themas Bankenaktion (auch: 'move your money') trifft sich der AK Aktion am 

16.11. um 19:00 Uhr im Eine Welt Haus. Interessenten an diesem Thema können gerne 

dazu stoßen. 

 

Interessenten, die sich weiter mit der Planung zur Siko befassen möchten, mögen sich an 

Bernd wenden. 

 

Samba-Proben sind ab Mitte Dezember wieder Dienstags. Interessenten bitte an Sue 

wenden. 

 

III. AK Fairer Handel 

Vortrag und Diskussion zum Thema 'Konsum für eine bessere Welt' 


